WPO-Präsident bestätigt



Bronschhofen Am Donnerstag fand die vierte ordentliche Delegiertenversammlung des WirtschaftsPortalOst bei der Firma SCHMO-BI in Bronschhofen statt. Dabei wurde klar, auch vier Jahre nach der Gründung ist man weiterhin auf Wachstumskurs. Die Delegierten wählten bei der DV auch den Vorstand und setzten dabei auf Kontinuität: Christof Oswald, Bühler AG; Präsident Hansjörg Brunner, Fairdruck AG; Roman Habrik, Gemeinde Kirchberg und Marcel Mosimann, Mosimann Immobilien Treuhand AG wurden wiedergewählt. Neu gewählt wurde Christoph Zarth, Gemeinde Bichelsee-Balterswil (v.l.). Auf dem Bild fehlt: Hans Mäder, Stadt Wil.